

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft sowie die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Gina Zürcher-McMahon

Wir danken allen von Herzen, die Gina im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Besonders danken wir für die schönen Kränze und Blumen, die grosszügigen Spenden und die zahlreichen Karten. Tief berührt und getröstet haben uns die vielen lieben und unterstützenden Worte und die herzlichen Umarmungen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Burgerspitals im Viererfeld für die liebevolle Unterstützung und Betreuung von Gina in den vergangenen drei Jahren.

Ein grosser Dank geht an Bestatterin Marianna Reinhard für die umsichtige Unterstützung auf dem Weg des Abschiednehmens, an Trauerrednerin Susanna Cerny für die einfühlsame und persönliche Würdigung von Ginas Leben sowie an Ivo Prato und Andy Bugs für die bewegende musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Bern, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien